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ONE TEAM
令和６年度が始まりました
４月５日、３２７名の新入生を迎え、令和６年度の入学式・始

業式を行いました。

私は校長として４年目を迎えます三牧秀和と申します。どうぞ

よろしくお願いいたします。保護者や地域の皆様の温かいご支援

をいただきながら、伝統あるこの高浜中学校をさらに活気のある

学校に高めていきたいと考えています。高浜中学校の教育活動に

対するご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

入学式・始業式において、式辞として次のような話をしました。

＜入学式＞

＜始業式＞

高中訓：行動につなげる～考える・表現する・協働する高中生～
めざす生徒像
○健康や安全を意識して生活する生徒
○自分や周りの人のことを考え行動する生徒
○進んで学習に取り組む生徒

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。今日から皆さんは、高浜中学校の１年生です。中学校生活の第一歩

を踏み出しました。中学校はたくさんのことを経験し、たくさんのことを学び、心を磨き、自立に向けて、成長する

ところです。そのために、次のことを心がけてください。

まずは「健康」です。学校での様々な活動も、その基盤となるものは、全て健康な心と身体です。中学校生活の中

で、自分を磨き輝かせながら、自分をさらに伸ばしていき、自分の一生を支える健康でたくましい心と体を培ってほ

しいと思います。

つぎに「周りを大切に」です。自分と関わる様々な人や物に感謝し、人の苦しみや悲しみを理解できる温かい心を

育てましょう。今日初めて会う人もいるでしょう。初めて会う人も今日からは大切な同級生です。どうか皆さんがお

互いを尊重し、理解し合って共に学び、成長していって欲しいと思います。

最後に「挑戦する姿勢」です。吸収する力があふれているこの時期に、授業や部活動、学校外のクラブ活動等に真

剣に取り組むなど、いろいろなことに挑戦するとよいと思います。挑戦すると、ときどきは失敗もするかも知れません

が、間違いなく自分の成長につながっているはずです。自分を伸ばすため、失敗を恐れず何にでも挑戦してください。

「光陰矢のごとし」と言いますが、３年間はあっという間に過ぎてしまいます。一生に一度しかない貴重な中学生

時代を大切に過ごしましょう。私たちは皆さんの応援団です。ここにいる先生たちと一緒にがんばっていきましょう。

新３年生、新２年生の皆さん、進級おめでとうございます。

３年生は、３４５名が晴れて最高学年に進級しました。高浜中学校の中心、高浜中学校の顔となる学年です。み

なさんが全校をリードしていく存在としての自覚をもち、様々なことに意欲的に取り組んで活躍してくれることに期

待します。そしてもう一つ。今年は、自分自身の卒業後の進路を決めるという大切な時期でもあります。今日から、

皆さんが行うことの一つ一つをしっかりと積み重ねることで、自身の進路決定に結び付けていってください。

２年生は３０７名が進級しました。３年生とともに今年の高浜中学校を作っていく立場になります。皆さんには、

これまでの１年間の経験があります。もう、準備は十分できています。上級生として自覚のある行動を心がけていき

ましょう。今年の皆さんの後ろには、常に１年生という後輩が、ついてきています。今度は、頼られる立場になりま

す。教える立場になります。どうか１年生のよき相談相手としてやさしくしてあげてください。

３年生、２年生のみなさん、本日、新たな学年、新たな学級になりました。新たな出会いもあったことと思いま

す。自分たちの手で、自分たちの素晴らしい学年・学級をつくることを全員で強く意識してください。

私たちも応援します。がんばってください。



異動や退職をした先生方から贈る言葉をいただきました
４月１９日（金）に離退任式を行いました。昨年度まで高浜中学校で勤務された先生方とのお別れ

の会でした。それぞれの先生から高中生に向けてメッセージをいただきました。

高中訓“行動につなげる ～考える・表現する・協働する高中生～”
新年度が始まり､朝の元気のよいあいさつ、自問清掃で自分と向き合う姿、チャイムとともに始めの

あいさつの声が聞こえる授業など、高浜中学校のよき習慣が引き継がれ、順調なスタートを切ることが
できました。本年度も､“行動につなげる ～考える・表現する・協働する高中生～”を高中訓として
掲げました。学校生活のあらゆる場面で、目標・課題に対して達成・解決するために行動していく経
験を積み重ね、生徒一人一人が、自分の人生を自分らしく生きていく力を養って欲しいと考えていま
す。今後とも温かいご支援をよろしくお願いします。

森 一成 先生
自分のために、仲間のために頑張ること。頑張る仲間を応援し、自分も頑張ること。高浜中学校で過ごした５年間で、

私が感じた高中生のよさです。このよさが、高中生の伝統になってくれたらと思います。皆さんの成長と活躍を、これか
らも応援しています。

木嵜 綾香 主査

事務職員として、生徒の皆さんや保護者の方・先生方がより安心して過ごせる学校となるよう努めました。高浜中での

２年間、あっという間でしたが自分なりに充実した日々を過ごせたと思っています。皆さんも悔いのない中学校生活を過

ごせるよう願っています。

阿部 真代 先生
高浜中学校では、産休・育休も含めて11年間お世話になりました。３年生の皆さんとは１年しか一緒に過ごさなかった

けれど、とても充実した、楽しい毎日を過ごさせてもらいました。皆の元気なあいさつ、皆の笑顔に何度も励まされまし
た。皆と過ごした時間は大切な宝物です。これからもずっと応援しています。

村松 友未 先生
２年間、家庭科の授業などでみなさんと共に過ごした時間は、とても楽しいものでした。４月からは港小学校で勤務を

しています。これからもずっと応援し、高中生の活躍する姿が見られることを楽しみにしています！

山下 裕貴 先生
学年300人以上・全校1000人という大人数で一つになり、目標に向かって勉強や行事に取り組んだり楽しんだりする姿が

とても素敵でした。「大人数でも、一つになって取り組める」よき伝統をこれからも受け継いでいってください。６年間あ
りがとうございました。

杉浦 嘉紀 先生
特に旧１年４組、吹奏楽部の皆さんにはお世話になりました。一緒に過ごした思い出は忘れません。めきめき力をつけ、

すばらしい活躍をし、立派に成長する姿を遠くから応援しています。今までありがとうございました。

青木 香予 先生

約8、700人。私がこれまで高浜中で出会った人の数です。この中には、素敵な出会いがいくつもありました。その出会

いに支えられて、これまで過ごせたことに感謝しています。今までありがとうございました。

杉浦 真一 先生

３年間お世話になりました。これまで高中生の素敵な姿をたくさん見てきました。今の私にとって、高中生が導くべき

目指す姿です。これからも多くの人に愛される人であってください。安城から高中生を応援しています。

山田 翔子 先生

自分を高めるために、仲間を笑顔にするために、学校をよりよくするために、一人一人が考え、行動する一生懸命な高

中生が好きでした。その前進する姿勢と優しさをこれからも大切にしてください。３年間、ありがとうございました。

蓑田 隆幸 先生

大学を卒業し、初めて赴任した学校が高浜中でした。当時不安で一杯でしたが、高浜中は生徒や先生方が本当に温かく、

ステキな学校だなと感じたことを今でも覚えています。そんな高浜中で過ごした６年間は私の宝です。本当にありがとう

ございました。

筧 峻斗 先生

ノリノリで学校生活を楽しんでいますか？高中生の温かい笑顔やうれしそうに話しかけに来てくれる姿が大好きです。

これからも、誰からも好かれる笑顔を大切にして、充実した日々を送っていけることを願い、応援しています。


